

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pada Skripsi ini, penulis memberikan kesimpulan menggunakan metode induktif yaitu dengan menyajikan premis-premis yang khusus, kemudian ditarik satu kesimpulan yang umum dan logis. Adapun premis-premis mengenai manfaat kepergian Kristus menurut Yohanes 16:4b-15 sebagai berikut.

1. Aku mengutus Roh Kudus. Roh kudus adalah Roh penghibur, Penolong, yang memberi kekuatan kepada orang percaya. Ia akan memberikan pengenalan yang intim akan Allah dalam hati dan pikiran bagi setiap orang percaya.
2. Dia akan menginsafkan dosa. Roh kudus adalah oknum yang menginsafkan dan menyadarkan manusia dari dosa.
3. Dia menginsafkan kebenaran. Roh kudus adalah Roh kebenaran, apa yang dinyatakan Roh kudus adalah kebenaran Allah, bukan kebenaran manusia.
4. Dia menginsafkan penghakiman. Roh kudus meyakinkan manusia akan adanya penghakiman yang akan datang karena kuasa setan telah diadili di kayu salib dan dimateraikan.
5. Dia memuliakan Allah. Roh kudus diutus untuk memuliakan Bapa dan Anak.

Jadi, manfaat kepergian Kristus merupakan karya terbesar yang diberikan bagi setiap orang percaya, sehingga Roh Kudus itu diutus dan di berikan bagi setiap orang yang menjadi penolong mereka. Setiap orang yang telah memiliki Roh

Kudus ia akan semakin bertumbuh dalam Kristus, menanggalkan kehidupan secara duniawi dan mengenakan kehidupan yang dipenuhi dengan Roh kudus yang terus menerus diperbaharui dalam segala tingkah lakunya baik perkataan dan perbuatan serta memiliki kasih dan pengampunan.

Dengan demikian orang percaya yang hidupnya dipimpin oleh Roh kudus ia tidak akan mudah terpengaruh dengan keadaan dunia ia mampu untuk menguasai dirinya sehingga imannya semakin hari semakin bertumbuh di dalam Kristus. Karena orang percaya dikenal dengan memiliki kasih yang besar, tidak membalas kejahatan dengan kejahatan tetapi membalas kejahatan dengan kebaikan. Karena Allah adalah Kasih itu sebabnya orang Kristen harus memiliki suatu kehidupan yang berbeda dengan orang-orang yang tidak mengenal Allah.

B. SARAN

Saran yang diberikan penulis tentang manfaat kepergian Kristus dalam skripsi ini adalah:

Pertama, bagi Gereja hendaknya memberi pengertian yang benar tentang manfaat kepergian Kristus agar jemaat dapat memperoleh suatu pemahaman yang benar tentang manfaat kepergian-Nya dan mereka dapat menjadi berkat dimanapun berada untuk kemuliaan nama Tuhan.

Kedua, Bagi hamba-hamba Tuhan hendaknya dapat mengajarkan suatu kebenaran tentang manfaat kepergian Kristus kepada jemaat agar mereka dapat memahami dan mau memperbaharui hidup mereka melalui pekerjaan Roh Kudus.

Ketiga, bagi orang kristen hendaknya dapat membedakan mana pekerjaan Roh Kudus dan yang bukan pekerjaan Roh kudus. Agar mereka dapat melakukan yang benar yang sesuai dengan kebenaran Tuhan

Keempat, bagi matakuliah Hermeneutik yang akan menghasilkan Teologi Biblika hendaknya memberikan pemahaman yang benar dan sesuai mengenai manfaat kepergian Kristus menurut eksegesis Yohanes 16:4b-15.

Kelima, bagi matakuliah Heremeneutik hendaknya memberi pemahaman yang benar dan sesuai mengenai manfaat kepergian Kristus menurut eksegesis Yohanes 16:4b-15.

Kelima, bagi mahasiswa Teologi hendaknya mengalami sungguh-sungguh mau merubah setiap sikap dan perilaku atau kebiasaan yang sama seperti orang-orang yang belum hidupnya dipimpin oleh Roh Kudus agar dapat mengenakan kehidupan baru sehingga hidupnya dapat menjadi berkat bagi orang lain baik dalam perkataan, pikiran dan tingkah laku.

Keenam, bagi pebulis hendaknya mengerti dengan benar apa yang dimaksud dengan manfaat kepergian Kristus agar hidupnya tidak menjadi batu sandungan bagi orang lain tetapi menjadi berkat.